



よいことの  
ために  
手を取りあおう

週報 Weekly Report  
2025-2026

事務所 三重県伊賀市西明寺 2756-104 ヒルホテルサンピア伊賀内  
TEL 0595-24-4650 FAX 0595-24-4656

例会 毎週木曜日 12:30 第3週例会 18:00 点鐘  
ヒルホテルサンピア伊賀 TEL 0595-24-7000

2025-2026 年度  
上野東ロータリークラブ クラブスローガン

「八紘一宇」  
45th Anniversary



■URL : <http://www.ict.ne.jp/u-eastrc/>  
■e-mail : u-eastrc@ict.ne.jp

【本日の例会 第2095回 2026年1月15日(木)】

開会点鐘) 18:00

国歌斉唱) “君が代” RCソング) “奉仕の理想”

ゲスト・ビジター紹介)

誕生日のお祝い

出席報告

会長の時間

幹事報告・委員会報告・同好会報告

ニコニコボックス報告

職業宣言

閉会点鐘) 19:45

本日の行事)新年互礼会「獅子舞」

【前回の例会 第2094回 2026年1月8日(木)】

開会点鐘) 12:30

国歌斉唱) “君が代”

RCソング) “奉仕の理想”

ゲスト・ビジター紹介) 直井清 宮司  
会長の時間

幹事報告・委員会報告・同好会報告

出席報告) 87.88%

ニコニコボックス報告

閉会点鐘) 13:30

本日の行事) 移動例会

「菅原神社 新年参拝/会長年頭挨拶」



【会長年頭挨拶／木津八右衛門 君】

新年おめでとうございます。令和8年2026年の初例会にあたり会長年頭挨拶をさせていただきます。まずは会員の皆様には健やかに新年を迎えてられましたこと、謹んでお喜び申し上げますと共に昨年一年間は大変お世話になりましたこと重ねて心から御礼申し上げます。とりわけ7月から木津年度の前半戦が始まり大きな事業といたしましては9月の京都南座の家族会、11月に45周年記念講演と時計の寄贈がありました。そして秋には地区大会、IMIはじめ各種セミナーなどご参加ご協力を賜りましたことに感謝申し上げるところであります。またロータリークラブの基本活動であります例会を前半で22回無事開催させていただき皆様と共に勉強できましたこと本当に嬉しく思っています。

さて今日から後半戦が始まりました。来月2月14日には10年間の継続事業であります少年サッカーワールド大会を開催いたします。また45周年事業といたしましては、事務局の膨大な資料のデータ化に取り掛かります。加えて本年度の集大成として45周年の記念誌の発刊も予定されています。実行委員会の皆様には大変お世話をお掛けしますがどうかよろしくお願ひします。

例会でありますが後半は今日を入れて23回の例会を開催させていただきます。その中には4月23日の創立記念例会があります。創立記念例会は大阪方面へ移動例会を考えていますので会員の皆様はもとよりご家族の皆様にも多数のご参加をいただきますようお願ひいたします。そして、何といつても会員増強に結果を出さなければなりませんが半戦は何とか一人でも仲間を増やせるよう営業活動に専念したいと思っています。

いよいよ鈴木年度の次年度理事会も今日このあと開催されます、それぞれのメンバーが本年度次年度掛け持ちで大変忙しいとは存じますが、メンバー一丸となって頑張って頑張って頑張って良い一年、良いクラブを築いてまいりましょう。会員の皆様方のご健康とご商売繁盛をご祈念申し上げまして会長の年頭挨拶とさせていただきます。今年もよろしくお願ひ申し上げます。



【幹事報告／宮岡秀樹 君】

明けましておめでとうございます。午年に因みウマくなるようご協力お願ひします。

第7回理事会承認事項 ①2月度プログラム ②1/22 総会での収支中間報告の件

③上野東ロータリーCUP(U9ミニサッカーワールド大会)について



### 【ニコニコボックス報告／瀧山まさ子さん】

木津会長：新年おめでとうございます。本年も宜しくお願ひします。

宮岡幹事：おめでとうございます。本年も宜しくお願ひします。

鈴木エレクト：新年おめでとうございます。本日より次年度が始まります。

恒岡君：おめでとうございます。今年も何とかなりそうです。

中尾君：2026年 明けましておめでとうございます。

長谷川君：天高く翔ぶ！本年もよろしくお願ひします。

南君 野口君 山森君 中村君 中里君 三谷君 子日君 宮田君 神戸君

中井君 栗本君 福永君 山本君 中西君 平井君

：明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひします。

### 【出席報告／中西理晃 君】



### 【本日の行事／上野天満宮 新春初例会】

令和八年(丙午) 新春第一回目の例会 …… 昨年同様、上野天満宮での移動例会である。まず、天満宮と九社宮が合祀された本殿にて直井宮司による新年の安全のご祈祷である。宮司の履く浅沓(あさぐつ)の音が本殿に響き渡ると会員は神妙に二礼に拍手一礼の所作を行った。木津会長が榊を手向け順番にお神酒をいただき終えると、隣の社務所にて例会がとり行われた。

直井宮司の卓話が本日の行事である。「周知のように今年は丙午です。江戸時代の八百屋お七の逸話から丙午に生まれた女性は気が強く夫の寿命を縮める、といった説が後の世に広まりました。根拠のない迷信でありますが丙午年の出生数が少ないのも事実であります。この一年は日の如くエネルギーでパワフルな一年になることを期待したいものです。」閉会点鐘後、帰り際に宮司に昨今の神社事情を聞いてみた。「宮司のなり手も少なく人口減少、過疎化も伴い、神社の統合化が加速するのではないかと懸念しています。小さな神社にも貴重な文化財があるので、それらを守ることも我々の重要な役割であると思っています。」初詣で賑わったが今は日常に戻り静かになった上野天満宮を後にした



直井清 宮司



### 【ロータリアンの近況／恒岡光興 君】

伊賀焼への想いは誰にも負けることのない光興サンに近況を尋ねてみた。「伊賀焼を後世に伝えていく為に自費出版で本の編纂に取り組んでいるんですよ。地元の郷土史家の方と協力しながらね。」入会46年目のチャーターメンバーはまだまだ衰えを知らない。



### 【ロータリアンの近況／中里芳彦 君】

一昨年から伊賀四国八十八ヶ所靈場を巡礼されているということだ。伊賀、名張青山と43ヶ寺をすでに廻り終えた。自由気ままに奥様と仲睦まじく二人旅、入会26年目、羨ましい限りである。



### 【編集者のひとり言】

1年の中で最も乾燥した時期 …… 何年も着たセーターが虫食いの穴だらけになってきた。まだまだ着れるので、はて、どうしたもんか？ そうだ！ タンスの中にアイロンワッペンが山ほどあった。あれを使えばアイロンひとつで簡単に穴を塞ぐことが出来るぞ。ちょっとしたアクセントにもなるしな。これで、ひと安心だ！